

私たちが失いたくない「豊かさ」とは何だろう。

(この話を読んで感じたことや、あなた自身が味わっている「豊かさ」についても書いてみましょう。)

自分も外婆のようになに大食しているところもあると思った。

いたさすや、ごろそくさまをきて終わりなのではなく、いかつと食べているときも、味わうことを大切にしていきたい。

何を食べるのが使うのかということは1人1人違ってくるけど、そのものの価値を理解できるようになりたい。

ただ無感動、無関心にやたら使っては捨て、使っては捨てても、使って貰いくいやしいという文はたしかに思った。

1つのものの大切にして思い出を使っていくということを大切にしていきたい。

学校とかでは時間もかぎられていて、そのなかで深いところまで答えるのは難いことだけれど、いかつと意識して、本当のじいだいび生活ができるようにしていきたい。

どんな事物にも苦勞や思いがある。たとえば野菜とかは、給食に出でるけど、好き嫌いとか簡単に飛すけど、給食センターの人達の思いや野菜を作った農家さんの労力がおいしく食べてしまいとくらいの思いを意識できていなければいけないと思います。他にも消しゴムとかけ穴とか空けたりちぎったりしている所をよく見ると、食べ物と一緒に作った人の思いとかもあるけど、それをしてすぐに新しいのを買ったり捨てるという軽い考え方があたり前にちってきているからだと思います。また新しい物とかこれらのは豊かさではなく貧乏である事にはとしました。日々食べ物や物を粗末にしない事をおそれ、いろいろと今回の話を聞いて人の豊かさといふ視点から見て、自分は豊かな人でした。だから、いろんな物やでき事の思ひが意味を感じられる自分になりました。

人のハモ、同じで思っている事とかをしきりながらどうが豊かな心を目指していくのです。

本当の豊ことは、金や高価ですが、そういうものではなく、思い出や、感じる事だと思った。確かに、日々の中で使った物には必ず買った時の思いや、なぜ買ったかそして何を表しているかといった想いがつまっているはずだしそこしかない想いこそが豊かさだと思う。筆者の言う通り、人々は季節感を失ってきてるし、春夏秋冬何も思わず、感じずに生きてるのには時間のムダだと思つ。その時にしかできない事、その時にしか感じられない事を楽しめば、少しあは日々の感じ方が変わつくると思った。僕は、学校の時にしか味わえない感情をこれから改めて感じれるようにしていこうと考えた。

この話を読んで、食べ物や、物の大切さが分かりました。

今の私たちは、とのもの一つ一つの存在が当たり前にないって、消えない、これまでなどといった自信からとのものに感謝できついと思ひます。私たち人が失つてしまいか豊かさは、ありがたれを持つことだと思います。この先、ありがたれを持すことなく生活をしていくと、感情とのものを失つてしまうと考えたからです。だから私は「あ、当たり前」、「消えない物」と思わず生きていきたいくらいました。

「豊かさ」とは、いろいろなことに対して、五感を使って、考えることなのかなと思った。例えば、四季の変化に対して、視覚を使うと、植物の変化や色の変化に気づくことができる。聴覚を使うと、鳥や虫の鳴き声の変化に気づくことができる。嗅覚を使うと、四季の匂いの変化に気づくことができる。味覚を使うと、季節の食べ物の変化に気づくことができ、りんごの話のように1つの食べ物の味からいろいろなことを考えることができる。触覚を使うと、気温などを感じられる。四季の変化だけでこんなにも感じ、考えられることがあるということは、毎日に気づきがあるということだと思う。でも、私はそれらに気づけず、何も考えずに過ごしてしまっているんだと知った。もっと五感を使って自分の日常を少しでも豊かにできたらいいなと思った。

た。たしかにりんごでも、電気スタンドでもその人にとっては大切なもので、他人や周りの人から価値を求めるものではない。例えば、使い古したハニカムやぼろぼろになつては、に服などもつている人を見ると周りは「チヤ」「廉約」と言うかもしれないけど、それはその人にとての「豊かさ」の表れだと思った。生活が豊かになるということは物に困らないということではなく、いかに生活を樂しめるかということで変わってくるのかなと感じた。生活を楽しむためには、日々季節を感じながらたり何かに関心を持ったりすることが大事だと思う。今の私は、毎日流れていくのを見て過ごしているだけで周りを感じていられないし、関心を持っていない。少し忙しい受験期というのもあるけれど周囲に目を向けて過ごしていきたいなと思う。

最近、家庭でこのように出来事がありました。学校のソックスを捨てるか捨てないか  
が迷ってきて欲しいと子供が言います。母の私は消耗品だから捨てようと言います。  
こんな事を考えたが、子供の意見を尊重しました。子供なりにしっかり考えを持て  
いて、嬉しい思いました。親は親で教えられること、日々の忙しさにがまけて  
失なわれていってもなどしみじみ感じ、それもれの豊さを忘れないでいきたが、いい欲出せます。

私自身も最後の文、『四季の変化をなくすことに熱中している』として、それを進歩、発展  
と考えているように、との言葉が、心にぐさつとつきささよいでいる。不確かに、かた  
それがあたし前のように生活していくひと。今改めて、『豊かさ』、『ぜいたく』とは何かと、  
気がされ、思ひ下さるかのように思ひます。そして、その感覚を大事にしていきたいと。

個人に幸せを感じる時の感じ方は違います。貧しくも不幸で、逆に裕福だから幸せ。どうらも  
個人の生活で行く上での保育方法は、どうか、食べ物や生活で行く上での機器などを  
充実する観況に於て、有難みが欠けぬかた様に思います。生活で行く中で、何よりも当たり前に  
思ふのはなく、常にこれまでの人達が従事しておられた感づく、食べる、使う事で元気もうねり思ひます。  
1個、初、1つ物に注目し、手に入る(食べれる)事に感謝、気持ちを保つから3事で望みます。

~~モリや情報で満たされた時代で、生まれ育った子供へ「豊かさ」とは何か、伝える~~  
~~時、正直、悩みました。親世代も同じ感覚を持っているからです。そして、~~  
~~伝わりにくい子供達を育てた側です。自分達と一緒にになって、先ず「感謝」を~~  
~~感じ、忙しさに追われる中でも、心の余裕を持てる時間を大切にしたいです~~

### (喜美のおばあちゃんの感想)

毎日、30分のウォーキングを日課にしています。ランボルボ、わら毛、穂穂、耕  
うぐいすの声など自然の豊かさを感じています。最近は、「もったいない」「大事  
に使おう」という言葉を聞くことも少なくなくて、物があり過ぎだとと思う。

昔の方々が「じは豊かであったのではないかと思う。豊かは生活を  
求めたために本当に大切な物を失ってきたかも知れない。今、便利な  
生活を失うことはできないけれど、せめて温かいじ・感謝のじは  
なくさずもっていたいと思う。